

Taller de Canto infantil y Juvenil de Freirina ofrece concierto el viernes 6 de junio

Luego de intensas sesiones de trabajo los y las participantes del Taller de Canto Infantil y Juvenil realizarán un concierto abierto para la comunidad. El evento será este viernes 6 de junio a las 19:00 horas en la sede de la Junta de Vecinos José Santos Ossa de Freirina.

El taller fue una instancia que reunió a vecinos y vecinas de Freirina con el objetivo de fomentar el desarrollo artístico en las infancias y juventudes de la Región de Atacama. La iniciativa es impulsada por el Plan de Articulación “Valles Transversales” -único en la región de Atacama- que se suscribe en el marco de la Convocatoria 2023 de Apoyo a Puntos de Cultura Comunitaria.

ria, Línea de Plan de Articulación convocado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de la región de Atacama y tiene como objetivo vincular de manera colectiva y colaborativa a Puntos Cultura de la región. En Atacama este Plan es articulado por la Agrupación Cultural y Recreativa Cantantes Líricos Atacama de Copiapó y cuenta con la participación de la Fundación Choyün, Atacama Circo, la Casa de Artes y Oficios Palinay y la Junta de Vecinos José Santos Ossa.

Carolina Armenakis Daher, Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio invitó a la comunidad a participar y destacó el trabajo realizado por el plan de articulación.



“ Esta es una muy buena oportunidad para compartir en familia en el marco de esta gala de canto que mostrará los resultados del trabajo realizado por los niños, niñas y jóvenes que participaron de los talleres ofrecidos por el plan de articulación Valles Transversales que agrupa a diferentes organizaciones culturales de la región que son parte de nuestro programa Puntos de Cultura Comunitaria, y que están apostados en diferentes comunas y localidades de nuestra región impartiendo talleres gratuitos de danza, circo, canto, bordado, entre otras disciplinas artísticas”.

Por su parte, Verónica Pizarro Cruz, coordinadora del Plan de Articulación

“ Freirina está afinando su voz, después de semanas de trabajo, ensayos y muchas emociones, los jóvenes talentos de nuestro taller de canto están listos para brillar, por eso te invitamos al gran cierre del taller de voces de Freirina, un encuentro lleno de música, de comunidad y emoción. En la Sede José Santos Ossa”.

SOBRE EL TALLER

Este espacio formativo fue dirigido a niñas, niños y jóvenes, liderado por los cantantes líricos Verónica Pizarro y Marco Araya. En esta oportunidad se logró explorar y desarrollar las capacidades vocales de los estudiantes, en un ambiente colaborativo.

Se contó con 6 sesiones y como cierre del proceso, se llevará a cabo una Gala de Canto el día viernes 6 de junio, instancia en la que las y los participantes compartirán con la comunidad lo aprendido durante el taller.

Ana Mar Díaz, quien va a cantar “El Triste” de José José “la experiencia ha sido muy buena, he mejorado bastante y es un ambiente muy bonito”. Mientras que Celeste, quien interpretará “Hijo de la Luna” detalló que “elegí esta canción porque me gusta mucho y desde chica la quería cantar, pero no llegaba a los tonos y por eso me inscribí en el taller”.